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2020年 4月 日
庚子年三月十一

3 高邮5℃-18℃
晴到多云，偏东风
3-4级。

重大项目向前冲
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本报讯（通讯员 刘海啸 记者
葛维祥）3月30日，记者从江苏航
天水力设备有限公司获悉，该公
司中标的长江大保护分部工程控
制枢纽工程水泵机组成套设备于
近日经过严格评审，通过出厂验
收。“作为航天水力人，我们很荣
幸能够参与到长江大保护项目的
建设中。我们将保质保量为项目
提供优质产品，为推动长江经济
带发展作出应有的贡献。”江苏航
天水力设备有限公司总经理邵春
兵欣喜地对记者说。

实施长江大保护是我国的一
项长期性国家战略，涉及沿江11
个省市，重点把修复长江生态环
境摆在压倒性位置，共抓大保护，

不搞大开发。此次江苏航天水力
设备有限公司中标的江西省九江
市八里湖赛城湖控制枢纽工程水
泵机组成套设备采购项目，是长
江大保护九江市先行先试示范项
目中的分部工程项目之一。通过
项目建设，九江城市的防洪能力
将由20年一遇提高到50年一遇
的标准。据介绍，江苏航天水力
设备有限公司主要承担生产提供
5台立式全调节轴流泵，配套同步
电机、励磁、在线监测等设备总装
机容量 10000KW。该公司在
2018年 11月13日项目中标后，
迅速组建应急团队，开辟“绿色通
道”，日夜奋战，原本至少需要一
个半月的生产时间，仅用25天的

时间就顺利完成了5台套进水流
道钢衬的交付（预埋件），有效保
障了工地施工进度。

2020年3月27日，由九江市
三峡水环境综合治理有限责任公
司、江苏中源工程管理股份有限
公司、上海勘测设计研究院有限
公司、中国水利水电第八工程局
有限公司等单位专家组成的专家
验收组，在江苏航天水力设备有
限公司召开了江西省九江市八里
湖赛城湖控制枢纽工程水泵机组
成套设备采购项目出厂验收会。
专家组听取了该公司关于水泵产
品设计、制造、质量控制等情况的
汇报，查看了水泵设备产品质量
检测报告，并对水泵产品主关键
部件进行现场检测，验收专家组
最终一致认定水泵产品现场检验
结果满足设计及相关规范要求，
予以同意出厂。

助力长江大保护项目——

航天水力水泵机组成套设备通过出厂验收

本报讯（记者 吴静）2日上午，
扬州市委、市政府召开招商引资暨项
目建设攻坚动员大会。会议以视频
会议形式召开，各县（市、区）、乡镇
（街道）组织收听收看。我市市委书
记韦峰在扬州主会场参会，并向扬州
市委、市政府宣读并递交今年招商引
资和项目建设目标任务责任状。张
利、张秋红、徐永宝、张新钢等市四套
班子领导在邮分会场收听收看。

会议强调，招商引资和项目建
设是成就过去、干在当下、决胜未来
的根本大计、长远之策，要增强紧迫
感，坚决扭住招商引资不放松，聚焦
项目建设加油干。要抢抓新机遇，
全面推动招商引资项目建设再发
力；要猛攻关键点，奋力实现招商引
资项目建设大突破；要打响攻坚战，
迅速掀起招商引资项目建设新热
潮，全面发动、全员参与、全力攻坚，
充分调动各方面的积极性和主动

性，让招商引资和项目建设成为全
市上下的“最强音”，奋力夺取疫情
防控与经济社会发展“双胜利”，为
推进高质量发展、建设“强富美高”
新扬州增创新动能、贡献新力量。

据悉，在当天召开的会议上，扬州
市政府还聘请了100位企业家和业界
精英作为“招商大使”，旨在加大招商
引商、以企引企力度，切实提升招商引
资和项目建设成效，其中高邮有8位
企业家被聘，分别是江苏豪纬交通集
团有限公司董事长郝炳和、江苏欧
力特能源科技有限公司董事长袁朝
勇、江苏金飞达电动工具有限公司总
经理张春元、秦邮特种金属材料有限
公司董事长陈家榕、高邮市通邮电子
商务产业园发展有限公司总经理叶
鹏云、中汽研高邮汽车工程研究院院
长朱仲文、扬州启迪科技园管理有
限公司总经理陈增富、摩丁普信热
能技术江苏有限公司总经理王平。

扬州市招商引资暨项目建设攻坚动员大会召开——

高邮8位企业家被聘为扬州市“招商大使”

本报讯（记者 居佳佳）2日上
午，我市举行城市一水厂移址新
建项目开工仪式。市委常委、市
政府党组成员、市委统战部部长
杨文喜，市人大常委会副主任孙
明如，市政协副主席张拥军共同
启动城市一水厂移址新建项目开
工水晶球。

据了解，新建水厂选址位于清
水潭南侧，备用水源厂北侧，征地
97.5亩、总投资约17800万元。新
建水厂采用“净水常规工艺加深度
处理工艺加尾泥干化工艺”；兴建
一、二级泵房和生产管理用房，配备
二级水质化验室，配套厂区环境整

治工程等。
杨文喜要求，各地各有关部门

要进一步提高思想认识，密切配合、
通力协作，积极主动化解工程一线
施工矛盾，为项目快速推进保驾护
航；项目施工单位要坚持高标准、高
质量，统筹安排、精心施工，切实加
快项目建设步伐，努力把工程建设
成为群众满意、经得起历史检验的
精品工程，积极争创省优质工程、省
文明工地；市水利局、水投集团要严
格项目管理，强化目标意识，围绕工
期、质量安全，一丝不苟抓推进、抓
督查，为项目的有序推进提供强有
力的组织保障。

城市一水厂移址新建项目开工

本报讯（通讯员 徐静 陈佳骐
记者 翁正倩）连日来，我市各墓园
相继迎来不少祭扫人群。2日上
午，副市长李深红带领民政部门负
责人前往高邮墓园，检查清明祭扫
管理服务工作。

在高邮墓园，李深红实地查看了

该处清明祭扫各项工作情况。她要
求，各部门要紧密配合、协调合作，做
好预案准备，全力保障清明期间群众
祭扫活动安全；要加大墓园周边环境
整治工作，为市民提供周到服务；要
加强宣传，引导广大群众文明祭扫，
在全市形成文明祭扫新风尚。

市领导检查我市清明祭扫工作

敬告读者
本报4月4日至6日假日休刊，4月7日起正常出报。
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本报讯（记者 杨晓莉）2日下
午，省人大常委会副主任、党组成
员曲福田率调研组一行在扬州市
人大常委会副主任李忠盛陪同下
来邮，实地调研我市基层政务服
务工作。市委书记韦峰，市人大
常委会主任张秋红，市委常委、常
务副市长赵广华，市人大常委会
副主任杨向东等参加活动。

近年来，我市高度重视政务
服务便利化工作，政务服务体系
不断完善，审批服务效能不断提
升。目前，已建成市级政务服务
中心和部门分中心，13个乡镇（园
区）为民服务中心，形成了“2+
13+X”三级全覆盖政务服务体
系。同时，我市高度重视、强势推
进行政审批“三集中、三到位”工
作，深入推进上级“多证合一”“证
照分离”等商事制度改革，创新

“24小时不打烊”的政务服务模
式，全面推行项目审批代办帮办，
建立市中介超市服务平台，为企
业群众提供更加高效、便捷的政
务服务。此外，我市还不断推进
电子政务建设，“不见面”审批办
件量占比始终位列扬州市前列。

在邮期间，曲福田一行先后
来到卸甲镇便民服务中心、菱塘

回族乡清真村便民服务中心、送
桥镇便民服务中心等处进行实地
考察。每到一处，曲福田都询问
现场办事群众，了解他们对基层
政务服务的所需所求，并与工作
人员进行交谈，详细了解镇、村政
务服务机构建设、事项梳理、服务
开展等情况，并就实际工作中遇
到的困难和问题提出指导性意
见。

通过现场考察、听取情况介

绍，曲福田对我市基层便民服务
中心建设和运行取得的成效给予
充分肯定。就下一步工作，曲福
田要求，我市要进一步创新服务
模式，加强对基层人员培训力度，
打造一支能办事会办事的政务服
务队伍；要落实好、执行好上级有
关政务服务向基层延伸的工作要
求，夯实基层服务基础，延伸服务
职能，助推政务服务向更深层次、
更高质量发展。

曲福田来邮调研基层政务服务工作
李忠盛 韦峰 张秋红等参加活动

王林山王林山 摄摄

本报讯（通讯员 庆峰 曹妤 朕
宇 记者 维祥）在政府“牵线”和相
关职能部门的大力支持下，2日下
午，国信高邮热电公司与城南经济
新区签署南线热网供热合作协议。
市委常委、常务副市长赵广华，副市
长李生、李深红，国信扬州热电公司
总经理杭小新出席签约仪式。

据悉，国信高邮热网工程是江
苏国信高邮2×100MW级燃机热
电联产项目的配套附属工程，于
2015 年 4月获得省发改委核准，
是江苏省“十三五”能源规划的重
点项目,也是扬州市及我市重点工
程建设项目。整个热网工程分北

线、南线和中部三个区域网。已建
成的北线热网覆盖经济开发区，为
全区近20家企业进行集中供热。
南线热网工程总投资 6000 多万
元，于 2019 年 10 月 10 日正式开
工建设。截至目前，南线热网施
工主体工程已基本竣工，预计本
月上旬即可向相关企业供热，届
时将惠及城南区域内的众多工商
业企业，年可为区域内的企业节
省成本 3000 万元。随着项目的
投产，我市南部区域的分散式锅
炉将基本退出历史舞台，这将有
力有效地促进我市减煤和节能减
排工作迈上新台阶。

国信南线项目签署供热合作协议

本报讯（记者 向宏亮）2日下
午，我省召开森林防火工作电视
电话会议，分析研判我省森林防
火形势，部署下一阶段工作任
务。副市长李生及有关部门负责
人在邮分会场参加会议。

李生指出，我市森林防火形
势依然严峻，眼下正值清明期间，

祭扫活动频繁，存在火灾隐患。
他要求，各部门要高度重视、保持
清醒，切实增强责任感、使命感。
要提高政治站位，压实部门监管
责任。广泛开展森林防火宣传工
作，提高公众安全意识。要加强
火源管控，设立防火检查站，从源
头杜绝火源隐患。要加强隐患排

查，细抓各项防控措施落实。要
加强应急值守和信息报送，做到
信息畅通，有火必报。要加强人
力建设，组建专业扑火队伍，增加
人员投入。乡镇园区要压实属地
责任，落实群防群治机制，坚持科
学预防，各司其职，确保我市安全
生产大局稳定。

我市组织收看收听全省森林防火电视电话会议

本报讯（记者 孔令玲）1日下
午，我市组织收看收听全国禁毒工
作电视电话会议，副市长万圣托在
邮分会场收看收听。

会议要求，要扎实抓好今年禁
毒各项重点工作，坚决打好整治突
出毒品问题攻坚战。深入开展“净
边”专项行动，坚决遏制境外毒品
渗透入境。加强对吸毒人员的排
查摸底和收治收戒，深入推进制毒
物品清理整顿。落实重点治理措

施，大力整治毒品问题严重地区、
涉毒黑恶势力和贫困地区涉毒问
题。抓好禁毒示范创建活动，努力
打造一批全国禁毒工作示范城
市。要加快推进毒品治理体系建
设，不断提升毒品治理能力，努力
走出一条具有中国特色的毒品问
题治理之路。

全国电视电话会议结束后，省
政府对全省禁毒工作进行了再部
署。

我市组织收看收听全国禁毒工作电视电话会


